
名分各２枚）、④Ｒ財団・米山記念奨学会申告用
領収書（該当者にはポストに入れてあります）。
⑵理事会の報告／①同好会「能に遊ぶ集い」が終結
されました。②第34回椿賞受賞者が決定。株式会
社Ｓｏｎｏｌｉｇｏ（ソノリゴ）遠山寛治さん。推薦は
柴 芳郎会員。③４月に「春の親睦旅行会」を企画
しております。詳細は改めてご案内します。④25
年問題については本日委員会から報告します。
⑶西名古屋分区ＩＭについて／２月20日㈭、名古屋
観光ホテル。15：30受付開始。受付で幹事・副幹
事から名札を受け取り会場に入って下さい。
⑷「春の歓劇会」を３月22日㈯に実施。メニコン
シアターAoiにて15：00開演。歓劇会後、懇親会
を予定。懇親会からの参加も可。歓劇会は定員20
名。若干空きがありますので是非ご参加下さい。
⑸２月のロータリーレートは１ドル154円です。
⑹２月12日㈬と26日㈬は休会です。

□ソングリーダー委員会報告 大橋昭治委員
いつもクリスマス例会にお越し頂く第20回椿賞
受賞者のソプラノ歌手 金原聡子さんが名古屋市民
芸術祭賞（音楽部門）を受賞されました。
同じく第20回椿賞受賞者の實川 風さんが２月
16日㈰に宗次ホールで演奏会を催されます。
第26回椿賞受賞者の彫刻家 植田 努さんが現在
開催中の日展で名古屋市長賞を受賞されています。
椿賞受賞者が続々活躍されて嬉しく思います。

筧 正紀会長

先日、名古屋ＲＣの100周年
記念式典に私と神野さんが出席
しました。名古屋観光ホテルで
開催され、総勢250名が参加し

ました。この中で、名城公園正門付近に桜の並木と
石垣を寄贈するというご報告がありました。
さて、立春が過ぎても各地で大雪になっています
が、冬場に気をつけたいのがヒートショックです｡
外から暖かい室内やお風呂に入る際には、温度差に
よって血圧が急変動して心疾患や脳梗塞などを引
き起こすリスクがあり、特に高齢者は要注意です。
入浴時の対策としては、①お湯張りの時は浴室
を温めておく。②脱衣所も事前に温めておく。③お
湯は41度以下に設定する。④入浴の前には必ず家
族に一声かける。⑤入浴前に水分を取る。⑥いきな
り湯船に入らずしっかりかけ湯をする。⑦お湯に浸
かるのは10分以内にする、ということです。
こうしたことに気をつけて、ヒートショックを避
け、温かいお風呂で気持ちよくリフレッシュして頂
きたいと思います。

□幹事報告 加藤定伸幹事
⑴本日の配布物／①ロータリーの友２月号、②２
月・３月のお知らせ、③会員名簿修正シール（２

□ 司会 加藤栄徳会場運営委員
□ ロータリーソング 大橋昭治ソングリーダー委員
「冬の星座」

□ 出席報告 伊藤清志出席・ニコボックス委員
会員数78名 (免除者13(11+2)名)
義務者出席56名 免除者出席８名 総数64名
出席率87.67％ １月22日分修正出席率 95.95％
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2025年２月５日㈬
（令和７年)晴 No.22

新会員卓話／誕生日等祝福例会
まだまだ寒さが続く中、ヒートショックにご注意を！

◇第1523回 ２月19日㈬ 通常例会（立食）
米山奨学生ジェシーさん、青少年交換学生エンニさん来訪日
【例会後】第８回理事会
２月20日㈭ 西名古屋分区I M(於：名古屋観光ホテル)

◇第1524回 ３月５日㈬ 通常例会（カレー）
誕生日等祝福 ロータリーの友（３月号）紹介
新会員卓話
２月26日㈬ 休会 クラブ休日/定款第７条第１節(d)(1)祝日

第1522回例会
（カレー）

会長あいさつ

＜ 例会開催予定 ＞

２月は平和構築と紛争予防月間です



ように、土木は社会と経済活動に不可欠な基盤や空
間を提供し、人々の生活を支えています。
また、地震や水害から街や生活を守ったり、駅前
再開発などによって快適な街づくりをして人々の
利便性を高めたりすることも土木の役割です。
一方、課題としては熟練技能者の不足と高齢化、
建設業の就業者数の大幅な減少があります。その
ため、ICT を活用した自動化施工など次世代の建
設生産システムの構築を現在進めております。
仕事の話は以上にして、ここからは私の個人的な
趣味の話です。私の趣味はゴルフと釣りです。釣り
はもっぱら海釣りです。また子供の頃から野球観戦
が大好きで、阪神タイガースのファンです。実は今
週末も沖縄の宜野座キャンプに応援に行きます。
最後になりますが、35年前に急逝した父から教
えられた感謝の気持ちを忘れずにこれからも精進
して参りますので、どうぞ宜しくお願いします。
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□ホテル移転問題についての報告
25年問題委員会 笹谷俊道委員長

名鉄グランドホテルが2026年
春に閉鎖することに伴い、ホテル
移転の検討を進めて参りました。
第１回の意識調査では、例会場

は会議場ではなくホテルを優先、
との意見が大半だったことから、
近隣ホテルを検討対象とし折衝し

てきました。そして移転可能であると判断した２つ
のホテルに絞って再度アンケートをし、３分の２以
上の会員が名古屋観光ホテルを選択されました。
この結果を受け、観光ホテルと決定するところで
すが、別の選択をされた方々へご理解とご同意を
得て一体感を持って移転を進めたいと考え、本日例
会後、別の選択をされた方々へ説明会を行います｡
なお、今年春には移転先をはじめ、移転時期等、

詳細を決定したいと考えております。

□「ロータリーの友」２月号の紹介
公共イメージ向上委員会 歌田武郎委員

２月は平和構築と紛争予防月間
です。８～17頁に掲載された、映
画俳優で日系アメリカ人のジョー
ジ・武井さんのインタビュー記事
「差別、闘い、そして未来への夢」
では、太平洋戦争時に５歳で強制
収容所に収容された経験や、ゲイ

への偏見に対する活動などについて語っています｡
縦書き４頁～、渡辺考さんの講演記事「言葉を守
る テレビディレクターの考える戦争」は、ジャーナ
リストと戦争の関わりについて述べられています｡
他にも色々記事が載っていますのでご一読下さい｡

臼井徹弥さん

私は1961年に三重県津市で生
まれ、高校卒業まで津市で育ちま
した。大学では土木工学を勉強し、
1987年に鹿島建設に入社。名古屋
支店に配属されました。私の推薦

者である清水順二さんは名古屋支店の上司でした｡
その後38年間、名古屋で仕事をすることになり、
東海地方で様々なシールド工事を経験しました。
建設業界とは、施設を通して人々の生活を守り、
人々に豊かさや快適性を提供するものです。土木と
建築に大きく分けられ、土木は橋やトンネルなどの
公共施設を作り、建築は住宅や学校、病院などの建
物を作ります。私はずっと土木屋をしています。
皆さんは水を使われますが、それには水を貯める
ダム、浄水場、水管橋などが必要です。食事をする
には、作物を育てるための水路や農道、作物を運ぶ
ための鉄道や道路が必要です。電気を使えるのは、
風力や水力、火力などで発電し、送電線や共同溝と
呼ばれる地下施設を通って送られるからです。この

ニコボックス 伊藤清志出席・ニコボックス委員

○臼井さんの卓話、楽しみにしています。 (筧 正紀さん)
○ロータリー月間。 (加藤定伸さん)
○本日、子供が６歳の誕生日を迎えました。 (近藤元帥さん)
○①臼井さんの新会員卓話、楽しみです。②明日明後日のドックに
備え、今日は朝から特別食です。カレー食べたい！(神野重行さん)

○本日は新会員卓話をさせて頂きます。宜しくお願い致しま
す。 (臼井徹弥さん)

○配偶者誕生日。何とか今まで持ちこたえてます！？(水野敏生さん)
○寺西わくわく会に参加させて頂きました。楽しかったです！

(藤井圓隆さん)
○本年１月８日に20年来のお客様からお仕事を頂き、22日、
29日、例会を欠席してしまいました。辻さんにも現場応
援して頂き、２月３日に完了することができました。本当
にありがとうございました。 (寺西英宏さん)

○過去の椿賞受賞者が活躍されるのは嬉しいことです。
(大橋昭治さん)

○臼井徹弥さんの新会員卓話を楽しみにしています。(小室健次郎さん)
○健康に感謝して。 (千田 聡さん)
○名駅ロータリー週間。 (清水順二さん)
その他、本人誕生日の森畑 明さん、石川仁志さん、辻 雅人さん、齋
藤孝一さん、遠藤泰昭さん、両角國男さん、配偶者誕生日の新井秀夫
さん、髙橋幸義さん、田中勝美さん、配偶者誕生日と結婚記念日の加
藤友康さん、結婚記念日の久保田真樹さんよりご芳志を頂きました。

新会員卓話

記念日祝福 大勝浩二親睦活動・家族委員長

◇バースデーソング 大橋昭治ソングリーダー
◇記念品の贈呈 加藤定伸幹事

□会員誕生日おめでとう
筧 正紀さん（２.10 ） 両角國男さん（２.10）
石川仁志さん（２.18 ） 齋藤孝一さん（２.20 ）
辻 雅人さん（２.23 ） 森畑 明さん（２.26 ）
遠藤泰昭さん（２.27 ）

□配偶者誕生日おめでとう
加藤友康さん（２.２） 大橋昭治さん（２.８）
水野敏生さん（２.12 ） 新井秀夫さん（２.13）
髙橋幸義さん（２.16 ） 盛田兼由さん（２.19）
田中勝美さん（２.20 ）

□結婚記念日おめでとう
小林泰平さん（２.1） 大橋昭治さん（２.８）
久保田真樹さん（２.13） 加藤友康さん（２.14）


